



# Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener  
Volkspartei  
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 15. Dezember 2022 folgenden

## Antrag

### **betreffend der Neugestaltung der Gerbergasse**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht Folgendes zu prüfen:

Die Öffnung der Gerbergasse und die Einrichtung einer Einbahnstraße kommend von der Atzgersdorfer Straße in Richtung Breitenfurter Straße. Außerdem soll geprüft werden die Gerbergasse anschließend mit einem Tempo 30 für den Autoverkehr zu reglementieren und die Parkplätze auf Schrägparker umzustellen sowie für Transporter und KFZ/LKWs über 3,5 t zu sperren, um das Reinragen auf die Fahrbahn und das Überragen auf den FußgängerInnenweg zu minimieren. Des weiteren wird um Prüfung eines breiteren FußgängerInnenweges sowie die Schaffung eines Radweges auf der linken Seite (von der Atzgersdorfer Straße kommend) gebeten. Abschließend soll geprüft werden den aktuellen Umkehrplatz zu neuen Schrägparkplätzen umzufunktionieren.

### **Begründung:**

Aufgrund einiger Anfragen von AtzgersdorferInnen bezüglich Minimierung des Verkehrsaufkommens in der Ziedler-/Hödlgasse wurde im Sommer eine (Online-)Petition gestartet, welche fast ausschließlich ohne Medien und bloß durch Empfehlungen unter NachbarInnen weiterverbreitet wurde, und mit Stand 09. Dezember 2022 knapp 390 Unterschriften erhalten hat.

Das Verkehrsaufkommen wird aufgrund der großen Anzahl an Neubauten immer größer und insbesondere in der Ziedler- und Hödlgasse wird der Verkehrsfluss dichter. Der Ausbau von öffentlichen Verkehrsmitteln erfolgt vonseiten der Wiener Linien nicht so schnell, wie sich dies die allermeisten Liesinger Fraktionen wünschen würden, und somit muss mittelfristig eine solche Lösung im Sinne der AtzgersdorferInnen geprüft und ggf. umgesetzt werden.

Wichtig ist uns auch zu betonen die RadfahrerInnen gleich mitzudenken und dieser Gruppe an VerkehrsteilnehmerInnen - aus Sicherheitsüberlegungen - einen räumlich von der Straße getrennten Radweg anzubieten.

Mag. Patrick Gasselich  
Bezirksvorsteher-Stv.

Philipp Stadler-Simbürger  
Klubobmann